



和(輪)のまちだより

発行日	平成26年10月1日
編集・発行	第四地区住民自治協議会・総務部会
印刷	有限会社 長野プリントサービス

❖ 第四地区は 諏訪町、西後町、県町、南県町、妻科、新田町 の6町で構成されています ❖

「ありがとう後町小学校」お別れセミナー開催

去る8月3日に旧後町小学校体育館において「ありがとう後町小学校」お別れセミナーを開催しました。こちらは同日行われた第四地区スポーツ大会終了後に行われました。第四地区住民自治協議会が旧後町小学校で行う行事としては、この日が最後となりました。皆で旧後町小学校の校歌を歌い、ステージで記念撮影をしました。ちなみに卒業生である私は、卒後何十年も経つにもかかわらず、今でも歌詞を見ずに3番まで歌えます。

※スポーツ大会の様子は2ページ目の記事をご覧ください。



旧後町小学校の校舎および体育館は9月中旬より解体工事が始まります。小学校はなくなってしまうかもしれませんが、県立大学関連施設ができることによって、大学生が行き交うようになることは地域にとって新しい楽しみです。

第四地区住民自治協議会は、新しい施設が旧後町小学校のように地域住民の交流や活動ができるような地域に開かれたものになるように、市や県に働きかけていきたいと思えます。

第四地区 スポーツ大会開催（8月3日）

8月3日旧後町小学校体育館において「ありがとう後町小学校」お別れセレモニー（1ページ参照）と同日開催で第四地区スポーツ大会を開催しました。約70名の方が参加しました。

ちょうど夏休みの朝のラジオ体操が行われている期間であったので、開会式の準備体操は、妻科で朝のラジオ体操を先導している小学生が担当してくれました。どうもありがとうございました。



今年の種目はみんなが知っているすぐできるドッジボール。初心者、お子さん、ご高齢の方まで気楽に楽しめるように大きくて柔らかいボールを使用しました。

主に各町ごとに構成した5チームで争いました。スピードも威力もない柔らかいボールながら、試合が始まってしまうと皆さん真剣そのもの！かなりご高齢とお見受けしたご婦人（失礼）もボールを果敢にキャッチ！周囲から「お～」という声があがりました。その後、敵にめがけて投球！その身体能力と闘志が素晴らしい。結果は下の通りです。

ドッジボール結果

優勝
諏訪町混成チーム

準優勝
南泉町チーム

豪華景品(?)を獲得
していきましたよ



第四地区 防災訓練 開催（9月7日）

9月7日（日）ひまわり公園において第四地区防災訓練を行いました。当日はさわやかな秋晴れの下 110 名という多くの方に参加していただきました。

毎年参加していますが、毎回新しい気づきがあります。今回見ていたなかで印象的だった出来事は 119 番通報訓練の一コマです。設定された状況のもとでの通報になるので、多くの方が落ち着いて具体的に通報されていたなか「けが人はいますか」「よくわかりません」「火事の状況はどうですか」「ここからではよくわかりません」というやりとりがありました。実際はそんな感じなのではないでしょうか。

消防署の方のお話では「よくわかりません」というのは、よくわからないのに「けが人はいません」と通報してしまうよりありがたいとのことでした。なるほどなあと思いました。詳しくなくても具体的になくてもいいんですね。



消火器の使い方を教わってから・・・↓下へ



119 番通報訓練



実際に消火器を使って消火訓練



防災無線通報訓練
近隣のお宅にも聞こえたようですね



煙体験ハウスに並ぶ人達 中は煙で真っ白

第四地区住民自治協議会からのお知らせ

詳しくは、地区で配布されるチラシをご覧ください

第四地区 交通安全教室

10月22日(水) 午後1時30分より
もんぜんぷら座304会議室

自転車の乗り方についていっしょに学習しませんか

遠足&ウォーキング講習 (小路を散策する小さな遠足)

11月9日(日)
集合 議員公舎 午前 9時00分
解散 ひまわり公園 午前11時30分

正しいウォーキングの仕方を教わってから
短い距離(約2.5km)をゆっくりと歩きます。

第四地区 介護予防講座

11月26日(水) 午後2時より
もんぜんぷら座802会議室

- 1 「口コモ」を知ってお元気に！
イスにすわってできる簡単な体操をご紹介
- 2 元気の源は お口から！
正しいお口の手入れは病気の予防になります
元気であるために口腔ケアを学びませんか

広告欄

うるおい館さま
第25号と同じものを掲載

広告欄

犀北館さま
広告の変更を検討中とのこと
9月18日までに決定

広告欄

(株)フィナンシャルパートナーズジャパンさま
9月18日までに原稿決定

広告欄

長野プリントサービスさま
ご利用ください